

OPERACIÓN BOCATA 2015: ¡MUCHAS GRACIAS!

Queridas familias:

El pasado 26 de febrero de 2015, jueves, tuvo lugar en Salamanca la Operación Bocata, en el marco de la LVI Campaña contra el Hambre de Manos Unidas, que lleva por lema: *Luchamos contra la pobreza, ¿te apuntas?* El proyecto asignado a nuestra ciudad es la construcción de dos módulos educativos de escuela primaria e infantil en la región de Jougou, situada en la zona central de Benín. Se calcula que habrá más de 2.000 personas beneficiadas directa o indirectamente.

Como cada año, la participación de los colegios en esta iniciativa resulta fundamental. Gracias a la activa implicación de padres, alumnos y profesores, la participación en el Maestro Ávila ha vuelto a ser mayoritaria, repartiéndose 875 bocadillos con una recaudación de 2.834,50 euros. Desde el Centro, consideramos muy valiosa la oportunidad de contribuir a un proyecto de acción y concienciación con la realidad del mundo actual en el que además se involucra a toda la Comunidad Educativa y trataremos de potenciar esta colaboración en las próximas ediciones.

Recibid un cordial saludo y muchas gracias a todos por vuestra colaboración y solidaridad.